
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和元年第４回定例会 

受付 

順序 
氏 名 質 問 内 容（答弁者） 

 

１ 

 

福井俊雄 

（一問一答方式） 

１.町内商工業の現在の実態とこれからの対策について 

過去 10年間２割ほどの商工業者が減少している。また、古くか

ら営業している小売店の閉店が続く現状を行政としてどのよう

に考えているか。 

（町長） 

２.プレミアム商品券の実情について 

令和元年度実施されているプレミアム商品券の実情と課題につ

いて 

（民生部長） 

３.らくだネットの活用状況について 

らくだネット「御嵩町送迎配達店舗ガイド」の実情と課題につ

いて 

                        （民生部長） 

 

２ 

 

安藤信治 

迅速な避難行動による「逃げ遅れゼロ」を目指して 

迅速・的確な早期避難を促すため、防災無線等による水害・土

砂災害の防災情報の伝え方を考え直すとともに、住民一人一人

の危機意識を向上させていくことについて、町の考え方と具体

的な方策を問う。 

（総務部長） 

 

３ 

 

加藤保郎 

町営住宅の管理運営等 

(1)町営住宅用地の草刈り等の環境管理に対する考えは？ 

(2)町営住宅の一部をリフォームする考えは？ 

(3)町営住宅滞納者に対する措置方針は？ 

(4)町営住宅の耐震状況は？  

（総務部長） 

 

４ 

 

清水亮太 

ＡＥＤについて全般 

(1)AED設置促進について、現在の取り組みと今後の施策  

(2)AEDの周知についてどのように取り組まれるか 

(3)既存の AED についてわかりやすい設置場所の確保と 24 時間

利用について 

（副町長） 



 
 

 

５ 

 

山田儀雄 

木質バイオマス熱利用設備導入計画について 

・ボイラー稼働による騒音と臭気の問題 

・焼却後の灰は肥料として農家に提供しているが、引き取り手

が無い場合は産廃として処理することとなる問題 

・バックアップ機能の問題 

・経済的には充分に経費の削減が図られるかなど 

（総務部長） 

 

６ 

 

岡本隆子 

（一問一答方式） 

１.リニア残土処分について 

(1)町有地への発生土の受け入れについてどう考えるか。 

(2)対策土についてはどう考えるか。 

(3)町民への情報公開はどのようにしていくか。また、町民との

合意形成はどのようにしていくか。 

(4)町としていつまでに決断されるか。 

(5)今後の県との関わりはどのようにしていくのか。  

（町長） 

（企画調整担当参事） 

２.太陽光発電についての町の姿勢について 

(1)太陽光発電に対し、町の姿勢はどのようか 

(2)兼山に計画されている太陽光発電について、可児市との協議

や県へのはたらきかけなど、町としてどのように対応してい

きますか。 

(3)今後条例改正の考えはあるか。 

（町長） 

（建設部長） 

３.地域づくり活動助成団体のみたけ地域活性化委員会への参

加について 

「地域づくり活動助成」を受けた団体が、「みたけ地域活性化委

員会」に参加できるしくみづくりについて 

（総務部長） 

 

７ 

 

谷口鈴男 

各種がん検診の今後のあり方について 

疾病予防事業や特定健診事業の推進にも関わらず、受診率が低

く、住民の健康増進が十分に図られていない。 

がん検診等の受診率向上のために、現在の制度の抜本的改革が

必要だと考えられるがどうか。 

（町長） 

 



 
 

 

11 

 

大沢まり子 

（一問一答方式） 

１.食糧備蓄の現状と計画 

(1)妊産婦及び乳幼児の避難所環境への配慮支援の現状は 

(2)液体ミルクと使い捨て哺乳瓶を備蓄することへの考えは 

(3)非常時の食料確保協定を結んでいる事業所の現状と今後の

計画は 

（総務部長） 

２.防災意識の向上を目指して 

(1)妊産婦及び乳幼児のお母さんなどへの防災教育について 

(2)安否確認タオルの活用について 

（総務部長） 

（民生部長） 

３.認知症サポーターの活躍について 

認知症サポーターの活躍の場を広げる取り組みの現状と今後の

計画は 

（民生部長） 

 

 

８ 

 

奥村悟 

（一問一答方式） 

旧名鉄八百津線廃線跡地の活用について 

普通財産である伏見児童館からの兼山までの旧名鉄八百津線跡

地は未整備のままである。活用について今後の方策を問う。 

（総務部長） 

本町のメンタルヘルスマネジメント対策について 

職員がメンタルヘルス疾患で、長期休暇を取っていると聞く。

それに対応した町の予防策やケア対策などの見解を問う。 

（副町長） 

 

９ 

 

安藤雅子 

防災リーダーについて 

・防災リーダーの人数について 

・防災リーダー会の活動費と支援について 

・防災リーダー不在の自治会数について 

・高校生防災リーダーについて 

（総務部長） 

 

10 

 

伏屋光幸 

願興寺本堂修復工事について 

(1)願興寺本堂修復保存会での寄附金納入状況について 

(2)重要文化財「願興寺本堂」修復第二期工事入札が行われた結

果について 

(3)願興寺「霊宝殿」について 

（町長） 

（教育参事） 


